



Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

Sobre el método de selección para elegir al candidato presidencial de Va por México, el diputado Santiago Creel señaló: “Es un método de consenso y eso para mí es importante porque el consenso significa la unidad, unidad de la oposición que es precisamente lo que nos va a dar la fuerza para poder enfrentar al 24; el consenso, el acuerdo, que se cumpla la palabra y eso será suficiente para salir adelante”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APnDkP7oc0sTZ%5FI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215213&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp>